

にぎわい通信 vol.304近畿版

～日本海にぎわい・交流海道ネットワーク～

「日本海にぎわい・交流海道ネットワーク」 総会・シンポジウムを開催！

京都府
舞鶴市



- 令和7年11月6日(木)京都府舞鶴市において「日本海にぎわい・交流海道ネットワーク」総会が開催され、21団体(約40名)が出席されました。
- 開催地を代表して鴨田舞鶴市長より挨拶があり、海の玄関口として貿易やクルーズ船の受け入れなどで大きな役割を持つ舞鶴港の紹介がされました。総会では令和6年度の活動・決算報告、令和7年度の事業計画などの報告後、次回開催地の秋田県能代市より挨拶も行われました。
- シンポジウムでは、古くは軍港、近年は商港として栄えてきた舞鶴港のあゆみに関する講演、舞鶴湾に生息する魚の水温の変化による生態系への影響に関する講演が行われました。興味深い話しに出席者も耳を傾け、講演後は感想が寄せられる等、好評を博しました。
- シンポジウム終了後は前回と同様に担当者意見交換会が開催されました。みなとの活性化やクルーズ船の誘致・受入等を議題として、各自治体の担当者たちが自身の機関の取り組み状況や今後の方針等について意見を交わし、とても有意義な交流の場となりました。
- また、総会の開催に併せて前日の11月5日(水)にはクルーズ船社と会員の意見交換会が昨年に引き続き開催され、有意義な会であったと大変好評でした。

鴨田舞鶴市長より挨拶



総会の様子



シンポジウムの様子



担当者意見交換会の様子

